
PlantaDoce.

Empresa

La división de salud mental de DomusVi aterriza en Canarias tras la adquisición de un centro

El grupo especializado en el negocio de la tercera edad ha comprado la residencia de salud mental Quinta Médica de Reposo, situada en el municipio de Santa Brígida (Gran Canaria).

PlantaDoce
23 abr 2019 - 14:10

La división de salud mental de DomusVi aterriza en Canarias tras la adquisición de un

DomusVi avanza posiciones en salud mental. El grupo especializado en el negocio residencial ha anunciado la adquisición del centro Quinta Médica de Reposo, situado en la localidad de Santa Brígida (Gran Canaria). Se trata del primer activo en Canarias del que dispondrá la compañía dentro de su red de atención a la salud mental.

La infraestructura cuenta con una capacidad para 74 personas, distribuidas en dos instalaciones. Por una parte, el centro original de Santa Brígida, un edificio de tres plantas que atiende a 60 personas. Los 14 individuos restantes se encuentran en la localidad vecina de Los Hoyos, en una estructura de reciente construcción, tal y como ha informado DomusVi en un comunicado.

El importe de esta transacción no ha trascendido. Con todo, el centro Quinta Médica de Reposo registró una facturación de 1,9 millones de euros en 2017, según las últimas cuentas depositadas en el Registro Mercantil.

El centro adquirido por DomusVi registró una facturación de 1,9 millones de euros en 2017

Tras esta operación, la red de centros psiquiátricos de DomusVi pasa a estar formada por un total de ocho instalaciones. El resto de espacios pertenecientes al grupo residencial se encuentran en Castilla y León, Madrid, Asturias, Valencia, Navarra, País Vasco y Cataluña. Para la empresa, la división de salud mental es una apuesta

PlantaDoce.

“clave” en su estrategia de crecimiento. De hecho, la compañía ha manifestado su deseo de extender su red de centros psiquiátricos “por todo el territorio español”, según señala en el mismo comunicado.

A día de hoy, **esta rama de actividad cuenta con una plantilla aproximada de 550 profesionales y ofrece más de 1.000 plazas en España.** En total, la presencia del grupo en el país se extiende hasta los 91 centros y las 25.642 plazas.